

Adventskonzert des Aachener Kammerchors

Einen musikalischen Hochgenuss bereitete der Aachener Kammerchor unter seinem Leiter Martin te Laak den zahlreich erschienenen Zuhörern bei seinem vorweihnachtlichen Auftritt im Gemeindezentrum Kornelimünster.

Unter dem Motto "Die Stimme des Kindes" (Titel eines Gedichts von Nikolaus Lenau in der Vertonung des zeitgenössischen finnischen Komponisten Jaako Mäntyjärvi) bot der Kammerchor eine breite Palette adventlicher Chormusik aus ganz Europa von der Renaissance bis zur Gegenwart. Beeindruckend waren vor

allem die stilsichere Gestaltung und die perfekte Intonation auch in schwierigsten Passagen. Bei den am Schluss dargebotenen Weihnachtsliedern wurden die Zuhörer zum Mitsingen eingeladen. Nach viel Beifall verabschiedete sich der Chor mit einer Zugabe. Die Gemeinde würde sich über ein Wiedersehen freuen!

Das nächste Konzert im Gemeindezentrum findet am **10. März** um 17 Uhr statt. Bereits zum zehnten Mal gastiert dann das Kammermusikensemble Übach-Palenberg in unserer Kirche (siehe nebenstehende Seite).

U. Niemann